
Die SPD-Fraktion beantragt, die Beschlussfassung zu unterteilen. Diesem Antrag 
kommt der Rat der Gemeinde einstimmig nach. 
 
Nachdem die Fraktionen ihre Stellungnahmen zum Thema abgegeben haben, fasst der Rat 
der Gemeinde folgende Beschlüsse: 
 
 
  
Beschluss: 

 

Abstimmungsergebnis 
zwei Gegenstimmen, 16 Ja-Stimmen, zehn Enthaltungen 

 
Der Antrag der F.D.P.-Ratsfraktion hinsichtlich der Begrenzung der Zügigkeit wird 
abgelehnt. 
 

 
 
Beschluss: 

 

Abstimmungsergebnis 
zwei Gegenstimmen, 18 Ja-Stimmen, acht Enthaltungen 

 
Der Antrag der F.D.P.-Ratsfraktion hinsichtlich der Zusammenlegung der Verwaltung 
beider Grundschulen wird abgelehnt. 
 

 
 
Beschluss: 

 

Abstimmungsergebnis 
einstimmig 

 
Der Rat der Gemeinde schließt sich der Bewertung des Schulausschusses an und 
unterstützt die Einrichtung eines „runden Tisches“. 
 

 
Für den „Runden Tisch“ werden von den Fraktionen folgende Personen benannt: 
 
• Fernholz 
• Heedt (als Schulausschussvorsitzender) 
• Hüttenmeister 
• Lauert 
• Rittel 
 


